

PRIME MINISTER . PREMIER MINISTRE

Mars 2017

Chères amies, chers amis,

Je suis heureux de présenter mes salutations les plus chaleureuses à celles et ceux qui soulignent le Mois national du génie en mars 2017.



Le Mois national du génie est l'occasion tout indiquée de souligner l'excellence en génie à l'échelle nationale et de permettre aux Canadiennes et aux Canadiens de prendre conscience du rôle essentiel que jouent les ingénieurs pour rendre notre monde plus sûr, efficace et durable. Les participants profiteront sans aucun doute pleinement des activités de cette année, ayant pour thème « Le génie : une place pour toi».

Je tiens à féliciter les membres d'Ingénieurs Canada des efforts qu'ils déploient pour faire connaître aux jeunes Canadiennes et Canadiens les multiples possibilités de carrière qu'offre la profession d'ingénieur.

Je vous souhaite un mois d'activités des plus mémorables ainsi que le meilleur des succès pour l'avenir.

Cordialement,

Le très hon. Justin P.J. Trudeau, c.p., député

Premier ministre du Canada